



UNE PENSEE D'AUJOURD'HUI

Par Rav Emmanuel RODRIGUEZ-PEREZ

“Pour une bonne relation avec D.ieu”

Yohanan 17 :3

Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Yeshoua HaMashiah.

Psaume 9:10

Ceux qui connaissent ton nom se confient en toi. Car tu n'abandonnes pas ceux qui te cherchent, ô Eternel!

Ésaïe 48:16

Approchez-vous de moi, et écoutez! Dès le commencement, je n'ai point parlé en cachette, Dès l'origine de ces choses, j'ai été là. Et maintenant, le Seigneur, l'Eternel, m'a envoyé avec son esprit.

Ésaïe 61:1

L'esprit du Seigneur, l'Eternel, est sur moi, Car l'Eternel m'a oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé, Pour proclamer aux captifs la liberté, Et aux prisonniers la délivrance.

Ésaïe 48:16

Approchez-vous de moi, et écoutez! Dès le commencement, je n'ai point parlé en cachette, Dès l'origine de ces choses, j'ai été là. Et maintenant, le Seigneur, l'Eternel, m'a envoyé avec son esprit.

Chaque personne est une création unique et fait partie du plan de D.ieu. A partir du moment où une personne établit une relation harmonieuse entre son âme intérieure de vie et sa vie matérielle, elle crée une harmonie entre le monde d'En-haut et le monde d'En-bas, entre le ciel et la terre.

1 Timothée 2:5

Car il y a un seul D.ieu, et aussi un seul médiateur entre D.ieu et les hommes, Yeshoua HaMashiah homme.